

## Comisión de Captación y Orientación del Estudiante

## Acta reunión: 19 de diciembre de 2022



A las 12:00 horas del día 19 de diciembre de 2022 se reúne la Comisión de Captación y Orientación del Estudiante de la Facultad de Veterinaria en formato virtual. Asisten a la reunión los siguientes miembros de la Comisión:

Vicedecano de Estudiantes y Movilidad: Marcos Pérez López Coordinador del Grado en Bioquímica: Ana Mª Gómez Neo

## Representantes del Profesorado:

Antonio González Mateos

Josué Delgado Perón

M. Trinidad Pérez Palacios

Jesús Díaz Álvarez

José Antonio Tapia García

Juan Manuel Alonso Rodríguez

Representante de estudiantes: Pablo Pérez Báez

Los Profs. Eva Pérez y Juan de Dios Vargas justifican su ausencia.

Abre la sesión el Sr. Coordinador de la Comisión y hace lectura del orden del día, con los asuntos a tratar:

- Aprobación del acta de la reunión anterior.

Se aprueba, sin ninguna modificación al respecto

- Comentarios acerca de la pasada Feria Educativa: sugerencias de mejora

El coordinador indica los fallos que se han encontrado en la pasada edición de la Feria Educativa, achacables ante todo a la poca previsión en su preparación. Distintas intervenciones ahondan en este hecho. Por ejemplo la Prof<sup>a</sup>. Ana Gómez comenta la necesidad de que se oferten los buses para los trasladaos en un horario único para todo el día, además de aportar más información *in situ* durante el desarrollo de la feria, a lo que asiente la Prof<sup>a</sup>. M<sup>a</sup> Trinidad Pérez. El Prof. Josué Delgado manifiesta su molestia por la mala ubicación del puesto de la Facultad, y la abundancia de ruidos. El Prof. Antonio González corrobora este hecho. El Prof. Juan Manuel Alonso indica que sería más interesante que los intervinientes que han de desplazarse (en el caso de nuestro centro, a Badajoz) deberían participar toda la jornada, para optimizar recursos. Se decide hacer un breve resumen de estas consideraciones/peticiones, que serán remitidas a la actual Coordinadora de la Feria Educativa.



## Comisión de Captación y Orientación del Estudiante

Acta reunión: 19 de diciembre de 2022



- Nuevo tríptico del Grado de Bioquímica (se adjunta en PDF): sugerencias

Los asistentes consideran correcto el tríptico así elaborado, que será remitido a Decanato para que se imprima un número adecuado de ellos para ser usados en los próximos 2-3 años.

- Mejora de los programas de movilidad: sugerencias de nuevos convenios (aunque sea un tema transversal en esta comisión)

El Coordinador solicita a los asistentes ayuda para poder firmar nuevos convenios de movilidad, muy especialmente con relación al Grado de Bioquímica. Los asistentes aceptan la sugerencia, e intentarán buscar nuevos contactos que ayuden en este proceso. El Prof. Antonio González recuerda que ya en el anterior periodo en que él figuraba como Vicedecano de Movilidad se arrastraba este problema, habiendo sido ingente el número de correos remitidos para potenciar estas actividades, sin conseguir notables resultados. La Prof<sup>a</sup>. Ana Gómez plantea que este proceso se aplique también al programa de prácticas en el extranjero, algo que los asistentes aceptan, decidiéndose que los posibles alumnos interesados sigan contactando con el Vicedecano de Movilidad en primera instancia, quien, en función de sus intereses, los remitirá a los profesores de la Facultad pertinentes, que ofrecerán a los alumnos los contactos que consideren oportunos.

- Ruegos y preguntas

No hay intervenciones.

Sin más asuntos que tratar el Sr. Coordinador levanta la sesión a las 12:30 horas.

D. Marcos Pérez López

Coordinador de la Comisión de Captación y Orientación del Estudiante